

## **„Verein des Jahres 2013“ Auswertung und Ergebnisbericht**

*Veröffentlicht am Dienstag, den 14. Mai 2013 18:46 Uhr von Walter Pungartnik auf [verein-des-jahres.breitenschach.de](http://verein-des-jahres.breitenschach.de)*

Leider haben sich dieses Jahr nur noch 17 Vereine (im Vorjahr 21) an diesem Wettbewerb beteiligt. Die Preise mussten leider reduziert werden, da die Mindestteilnehmerzahl von 25 deutlich unterschritten wurde. Ferner konnten nur noch 2 Simultanveranstaltungen und 5 Lospreise vergeben werden.

Die 17 teilnehmenden Vereine haben dennoch beachtliche Ergebnisse eingefahren: Sie haben ca. 160 neue Mitglieder hinzu gewonnen, davon ca. 107 Zugänge bei den Schachzweigen Magdeburg. Ferner wurden zahlreiche größere Presseberichte, meistens mit Fotos, veröffentlicht, ca. 580 Schachdiplome vergeben, 60 Anfängerseminare und ca. 70 öffentliche Schachaktionen (ohne „TdS-Aktionen“) veranstaltet und durchgeführt.